

Wels, 16.04.2020

Sehr geehrte Eltern,

Mir ist bewusst, dass viele von Ihnen derzeit große Herausforderungen zu bewältigen haben. Auch wir Lehrkräfte würden uns freuen, wenn der Unterricht wieder unter normalen Bedingungen stattfinden könnte, aber ich verstehe, dass unsere Bundesregierung die Schulen nur schrittweise öffnen will, um die Auswirkungen der zunehmenden Sozialkontakte auf die Ansteckungsquote beobachten zu können.

Im Fernunterricht sollte Ihr Kind ab sofort alle Aufgabenstellungen aus allen Gegenständen über eine Plattform (MS-Teams oder Moodle) erhalten. Ich hoffe, dass dies den Überblick wesentlich verbessert.

Unsere Schülerinnen und Schüler erhalten heute auch ein neues „Logbuch“. Wenn Ihr Kind die Unterstufe besucht, bitte ich Sie, es zu erinnern, dies auch auszufüllen. Ganz besonders wichtig ist aus meiner Sicht die Reflexion des eigenen Lernprozesses, die jeweils am Freitag vorgesehen ist. Sie hilft jungen Menschen, ihr Lernen effizienter zu gestalten und mehr Eigenverantwortung dafür zu übernehmen.

Die Gemeinschaft der Orden lädt ein, unter dem Slogan „#ordentlichlernen“ nicht mehr benötigte aber prinzipiell noch funktionsfähige digitale Endgeräte zur Verfügung zu stellen. Wenn Sie privat oder in Ihrer Firma nicht benutzte Laptops oder Tablets haben, ersuchen wir Sie, diese im Sekretariat abzugeben. Der Elternbrief der Ordensgemeinschaften liegt bei.

Unsere Schulärztin möchte auch in diesen Zeiten für uns da sein und bietet eine wöchentliche Sprechstunde an: Mittwoch von 13:00 – 14:00 Uhr. Bitte vereinbaren Sie mit Frau Dr. Bödl per E-Mail (Homepage) einen Gesprächstermin.

Gemeinsam werden wir diese Krise bewältigen

Mag. Georg König  
Schulleiter